
Presidente  Confederación
Fenpruss visita Base Hospital
Tomé
 

Hoy  Presidente  Nacional  de  Confederación  Fenpruss  Aldo
Santibáñez Yáñez, visitó base Fenpruss Hospital Tomé, en donde
se reunió junto a dirigentes de base, coordinador zonal octava
Hernán Cabrera Escarate y Director del establecimiento Gerardo
Abarca Vega. En dicha reunión se abordaron temas referentes a
funcionarias y funcionarios contagiados por COVID-19 y medidas
que  ha  implementado  el  establecimiento  para  enfrentar  la
Pandemia.

Rebeca  Sepúlveda  Carrasco,  Presidenta  base  Hospital  Tomé
señala  que  “desde  el  primer  momento  hemos  puesto  a  las
autoridades en conocimiento de las necesidades de las y los
profesionales  de  la  salud  de  nuestro  Hospital,  siendo
escuchadas  e  implementadas  por  la  dirección  del
establecimiento,  lo  que  ha  permitido  que  funcionarias  y
funcionarios puedan realizar sus labores de la mejor manera
dentro del contexto de crisis sanitaria”.

La visita del Presidente Nacional viene a reforzar el trabajo
que  se  están  realizando  a  nivel  local.  Aldo  Santibáñez
agradece la labor realizada por la base, refiriendo que “es un
muy buen trabajo que se ve reflejado incluso en el aumento de
socias y socios; eso significa que el trabajo que se está
realizando tiene su dividendo y reconocimiento por parte de
las y los profesionales del Hospital de Tomé”.

Rodolfo Acuña Vera, Tesorero de la asociación, señala que
«como base Fenpruss Hospital Tomé, nos queremos posicionar
como un actor que colabora en el trabajo que nuestro Hospital
está llevando a cabo, pudiendo además presentar la mirada de
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nuestras  asociadas  y  asociados  quienes  constantemente  nos
retroalimentan  con  inquietudes,  necesidades  y  aportes  para
enfrentar de mejor manera esta pandemia».

El secretario de la asociación Manuel González destaca que
“Efectivamente  vamos  a  colaborar,  pero  también  vamos  a
entregar la visión crítica respecto al manejo que se pueda
desarrollar dentro del establecimiento y de la red de salud
del servicio de salud Talcahuano».

Como Fenpruss Hospital Tomé valoramos estas instancias que
permiten  profundizar  en  temáticas  relevantes  e  influyentes
para  nuestras  socias  y  socios  y  de  esta  forma  seguir
trabajando en pro de su bienestar y que permitan una atención
de calidad a usuarias y usuarios.


